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Rapports annuels Ligue nationale (LN) 
 

Pascal Giroud, Président LN 
 
La saison 2018–2019 a été une saison sur la lancée de 2017-2018. 
 
Je commencerais en premier lieu par la deuxième Superfinale organisée dans la belle ville de 
Schaffhouse. Le club de Neuhausen a parfaitement su gérer encore une fois cette importante 
manifestation et cela dans une ambiance conviviale. Bravo encore à eux et à leur enthousiasme.  
Je tiens à féliciter également les quatre finalistes. Chez les Dames les clubs de Neuhausen qui 
défendait brillamment son titre et d’Uster et chez les Messieurs les clubs de Rio-Star Muttenz qui a 
pu retrouver la coupe après avoir battu le tenant du titre en demi (le club de Wil SG) et de Lugano 
finaliste. Autant chez les Dames que les Messieurs l’ambiance sportive a été un exemple de fair-
play avec des échanges de balles extraordinaires. Félicitations aux nouveaux Champions de 
Suisse ; Neuhausen chez les Dames et Rio-Star chez les hommes qui organisera la prochaine 
Superfinale en 2020 à Muttenz. Les finalistes malheureux de Uster et Lugano n’ont pour autant 
pas démérité et les vainqueurs ont eu fort à faire pour les battre. 
 
Lors de l’assemblée générale des clubs de LN, un nouveau règlement concernant les Dames 
devait être voté et suite à l’intervention de divers Présidents de club, le règlement a été tout 
simplement mis aux oubliettes. Mais cela aura permis aux clubs LN de faire enfin quelque chose 
pour préserver nos Dames. En effet, une proposition émana du Président de Neuhausen et les 
clubs de LNA se retrouvèrent à Ittigen afin d’y aborder ce sujet sensible et de faire le nécessaire 
pour améliorer les conditions de jeu. 
 
Comme toute saison, il y a eu également des moments un peu moins réjouissants tels que des 
protêts et autres soucis. Plusieurs équipes s’étant retirées de la LN, cela a créé quelques 
problèmes au niveau des promotions-relégations mais avec de la bonne volonté et aussi 
l’intervention de la commission de recours, tout fut réglé dans une compréhension commune. 
 
Pour le reste de la saison, tout s’est déroulé normalement dans une saine ambiance et j’encourage 
tous les clubs LN à continuer dans cette optique à l’avenir. En ce qui concerne maintenant les 
modifications envisagées pour les LNB et LNC, le groupe de travail de Christian Foutrel a déjà bien 
avancé et le résultat sera, j’en suis sûr, un nouvel élan salvateur des ligues concernées. Comme 
tout projet, celui-ci sera évidemment mis à discussion sous peu. Merci à Christian et son équipe 
pour le  temps consacré au bien du tennis de table de haut niveau. 
 
Je profite également de ce rapport pour remercier David Hivert de s’être spontanément proposé 
pour entrer au Comité Directeur LN et aussi de sa brillante élection. Bienvenue David et je suis 
certain que ton apport nous sera fort précieux. Merci à Christian qui est toujours plein d’entrain et 
de bons conseils tout au long des saisons. Enfin, merci à Annina pour sa disponibilité et j’en profite 
pour lui souhaiter le meilleur dans son nouveau job et dans sa vie privée future, bon vent Annina. 
 
Pour terminer mon rapport, je vous souhaite à tout le monde de passer une nouvelle saison pleine 
de joies et de satisfactions et continuez de représenter notre sport favori avec le même entrain que 
précédemment. Dans l’attente de vous revoir, recevez mes meilleures salutations sportives. 


